



★6さい Aちゃんのママ

「女の子のことなら“ころん”がお勧めです。Aちゃんと同じ歳の女の子もいるし、とにかくお洒落な雰囲気です。Aちゃんも楽しく通えると思います。」他のお教室の面談でころんを薦められたのが、りさ先生との出逢いのきっかけでした。

当時、娘は年中で、女の子同士のコミュニケーションが苦手なことから幼稚園への行き渋りがありました。そのため、堅苦しくない環境で、楽しく女の子同士の関わりを学びたいと思っていた我が家には、ころんは理想のお教室でした。

本来はおしゃべり好き、好奇心旺盛な娘ですが、当時はお友達関係のトラブルもあり、自信を極端に無くしていた時期でもありました。そんなAにりさせんせいから「自分に自信が持てないのであれば、まずは自分の環境に自信を持ってほしい。ころんに来ればたくさんのお友達がいるし、ころんにいるどの先生たちもAちゃんの悩みに一生懸命になって考えてくれるよ」というお話をしてくださりました。

その言葉通り、Aが壁にぶちあたる度に先生方には家族同様に一緒に悩み、改善方法を模索していただきました。Aを励まそうと試行錯誤していただいたこと、今思い返しても感謝で胸が熱くなる思いです。本当に丁寧に1つずつ、Aの壁を取り払っていただきました。

集団と個別のクラスにそれぞれ週1で通ってもうすぐ1年が経ちます。レッスンはAが好きなクッキングやお花、お買い物やファッションショーなど女子力もアップするようなお洒落で楽しいレッスン。「ママ、今日はクッキングの日だね!」と自分が好きなレッスンの日はルンルンです。そしてただ楽しいだけではなく、その中にお友達とうまく関わるための課題が盛り込まれていて、つまずきながらも楽しく乗り越えられるような工夫がされています。その工夫の巧妙さは、さすがとしか言いようがありません。

また個別レッスンでは、新任のなっちゃんに担当していただき、Aのお友達のような、お姉さんのような心強い存在になっていただけました。今では楽しいこと、悲しいことなどがあると「なっちゃんに話したいな」と言っています。

また、レッスンの枠を超えて、先生方がAのお友達との絆を深めようと沢山の試みをしていただいた事にも感謝しています。Aにも私にも何でも話せるお友達が出来たことは一生の財産だと思っています。

私達家族がころんと出会えたことは本当にラッキーでした。

ただ贅沢をいえば、もう少し早く出会いたかった。私がフルタイムで働いていたこともあり、A の心の苦しみに気付かず、お教室探しのタイミングが遅くなってしまったことは今でも悔やまれます。

早いタイミングで子供の特性に気付き、サポートしてあげられること、ご自身で様子を見るより、りさせんせいのような専門家に早い段階で相談し、ご家族の悩みがより早く解消されることを願っています。

[今回ご協力頂いた A ちゃん]

○通い始めた年齢・・・・・・・・ 6 歳 4 カ月

○現在の月齢・・・・・・・・ 5 歳 8 カ月

○週の利用回数・・・・・・・・ アフタースクール 1 回、個別レッスン 1 回

